

## **INFORME PRIMER PERIODO DEL PRIMER AÑO LEGISLATIVO**

DIPUTADO HERNAN SALINAS WOLBERG

(1 SEPTIEMBRE DE 2018 A 31 AGOSTO 2019)

### **INICIATIVAS**

1. Proyecto de Decreto que reforma y adiciona los artículos 4º, 30, 94 y 95 de la Ley General de Cultura Física y Deporte a fin de crear el Registro Nacional de Infraestructura Deportiva.
2. Proyecto de Decreto que reforma el artículo 44 de la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores a fin de establecer que los intereses de los créditos sobre el saldo ajustado de los mismos no podrán ser inferiores al cuatro por ciento anual ni superiores al ocho por ciento anual sobre saldos insolutos. Precisar que durante el plazo del crédito, el trabajador tendrá derecho a cambiar hasta dos veces el crédito de Unidades de Medida y Actualización a pesos y viceversa y a partir del tercer año del plazo otorgado, podrá realizar aportaciones parciales al saldo insoluto para eliminar el interés a capital.
3. Proyecto de Decreto que reforma el artículo 80 de la Ley de Hidrocarburos a fin de establecer las bases a seguir para la política pública en materia energética aplicable a los niveles de almacenamiento y a la garantía de suministro de petrolíferos.

### **PROPOSICIONES**

1. Por el que se exhorta a Ejecutivo federal, a considerar una política nacional contra el cáncer dentro del PND 2019-2024.
2. Para emprender acciones dirigidas a frenar el incremento de accidentes en la autopista Saltillo-Monterrey.
3. Por el que se exhorta a diversas autoridades, a fin de que se modifique la NOM-016-CRE-2016, Especificaciones de Calidad de los Petrolíferos, para que la especificación de clase de volatilidad de las gasolinas de acuerdo a las zonas geográficas y a la época del año, y las especificaciones

adicionales, sean homogéneas en la zona metropolitana de Monterrey y la zona metropolitana del Valle de México.

4. Por el que se exhorta al Ejecutivo federal, a remitir a la Cámara de Senadores una terna por cada vacante de Comisionados en la CRE, para su debida designación.
5. Por el que se exhorta al Ejecutivo del estado de Nuevo León, a implementar las medidas de seguridad para la movilidad sustentable de dicho estado y para requisar el servicio público de rutas de transporte de la Asociación de Transportistas de Nuevo León, que se encuentren en paro.

## GESTION SOCIAL

Durante el mes de septiembre de 2018 se llevo acabo la entrega de banderas nacionales en diversas escuelas del municipio de San Pedro Garza García, esto con la finalidad de renovar este importante símbolo patria y tener un acercamiento con la comunidad estudiantil y brindar apoyo al personal directivo de las instituciones del municipio que represento.

Algunas de las escuelas beneficiadas fueron:

- Primaria Emiliano Zapata
- Primaria Lauro Aguirre
- Primaria General Ignacio Zaragoza
- Primaria Justo Sierra
- Primaria Francisco González Bocanegra
- Primaria Ricardo Flores Magón
- Escuela Secundaria No. 4
- Escuela Secundaria No. 28
- Escuela Secundaria Federal No. 2



En el mes de octubre se realizó la entrega de guantes, bats y pelotas para un equipo de soft bol del municipio de Santa Catarina, con la finalidad de impulsar a los jóvenes a seguir el deporte, de igual manera se realizó un apoyo a un equipo de futbol soccer del municipio de San Pedro Garza García.



Durante el mes de octubre se realizó una junta con los vecinos de la Colonia los Pinos en San Pedro Garza García donde platicamos de sus necesidades como comunidad y se atendieron casos particulares.



Durante el mes de noviembre se realizaron reuniones en colonias de la zona poniente del municipio de San Pedro con la finalidad de dar seguimiento a atenciones ciudadanas.



En el mes de diciembre se hicieron actividades en beneficio de la comunidad entre las cuales destacan posadas en diversas colonias y grupos de asistencia social como la Asociación Civil "NIÑOS EXISTOSOS" y el grupo de recreación de la tercera edad en los que se entregaron juguetes, utensilios del hogar y dulces.



En enero de 2019 entre las actividades que se realizaron fue la de entrega de dulces, juguetes y roscas de reyes en el municipio de San Pedro.



En los meses de febrero, marzo y abril se hicieron diferentes entregas de apoyos a la comunidad, tales como sillas de ruedas y medicamentos entre otros. Al mismo tiempo se realizaron reuniones con la comunidad de las cuales destacan el acercamiento de presidentes de colonias con empresarios de Daltile, empresa la cual ha mostrado un incremento en la emisión de gases de su planta ubicada al poniente de San Pedro.

De igual manera se realizaron reuniones con directivos de las escuelas del municipio con la finalidad de presentar dos proyectos pilotos en pro de la educación; ACCION POR LA EDUCACION Y MAS ALLA DEL AULA.



En mayo se realizó el viaje “MAS ALLA DEL AULA” para beneficiar a los alumnos destacados de las primarias públicas de San Pedro Garza García, la convocatoria fue dirigida hacia alumnos de 6to de primaria de cada una de las 19 escuelas primarias del municipio. La finalidad de este beneficio es impulsar a los alumnos a

seguir con sus estudios, durante este viaje se visitaron lugares de interés cultural para los alumnos y principalmente conocer la Honorable Cámara de Diputados.



Durante junio se realizaron actividades tales como la apertura de la oficina de enlace ciudadano y en este evento se llevó acabo una brigada de atención ciudadana, servicio médico, asesoría legal entre otras. De igual manera en días posteriores se hizo la entrega de sillas de ruedas a la Fundación Multimedia. Finalmente,

entregamos de material para la remodelación y rehabilitación de un espacio municipal en la colonia San Pedro 400 en el cual se llevan diversas actividades de esparcimiento para niños y adultos, en este evento también se entregaron espinilleras para los equipos de futbol conformados por la comunidad.

